



# 年頭のあいさつ

小城市議会 議長 中島 正之

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

市民の皆さまにおかれましては、希望にあふれた新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

また、日ごろから議会活動に対し特段のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は小城市合併10周年を迎え、3月にはドゥイニング三日月において記念式典が執り行われ、4月には旧4町の合同町人会が東京都新宿のホテルで開催されました。

また、国政に目を向けますと、安全保障関連法案の成立やTPP（環太平洋パートナーシップ）協定交渉の大筋合意といった大きな転換期を迎えた年でありました。

さて、小城市におきましては、人口減少・超高齢化という危機的な現実を直視し、国が打ち出した地方創生にならない、地方が成長する活力を取り戻し、人口減少を克服するために、小城市まち・ひと・しごと創生総合戦略を策定しました。私たち小城市議会としましても、このことを喫緊の課題ととらえ強力に後押しを進めているところです。

小城市議会は二元代表制の一翼として、小城市民の総意を市政に反映させる重要な役割を担っております。今後も、本市のさらなる発展と市民の皆様が安心して健やかに暮らせるまちづくりに向け、全力を挙げて取り組んでまいりますので、皆様のご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして、実り多き一年となりますことを心から祈念申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。